

Medio	Radio Agricultura
Fecha	24-08-2012
Mención	Entrevista a Padre Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado.

Entrevista a Padre Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado

• Entrevista a Padre Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado -Vamos a participar en un seminario con jóvenes de tercero y medio. -Está el Presidente de la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile -Creo que de parte y parte hay problemas muy serios. Suele verse que hay problemas en provincias con toda razón, si es un país tan centralizado, y obviamente uno no tiene todos los datos pero uno dice hay que extremar los pasos previos para forzar el diálogo antes de tomarse una carretera, pero a veces es el último recurso que uno tiene", expresó. -Muchas veces carezco de la información de si se han usado todos los recursos previos, tengo mis dudas. A veces de parte y parte hay dificultades para escuchar, y dificultades para ser creativos en poner todos los medios, sobre todo para evitar el recurso a una eventual violencia, que debería ser lo último de lo último. -Me parece que hay un cúmulo de leyes que en parte responden a esas demandas, pero que todavía están lentamente procesadas en el Parlamento. Del punto de vista de los jóvenes, ellos tienen más premura que los viejos, y desde su punto de vista no se les ha escuchado en nada -Me parece por lo menos curioso y discutible este asunto de la liberación de impuestos de gastos educacionales, que puede dar pie a desigualdades sociales y no abortarlas, cuando tal vez la demanda más honda y profunda, más que la calidad, es la de que Chile sea un país con equidad e igualdad de oportunidades. -Yo no quiero que los estudiantes de la universidad hagan recurso a la violencia. Hay grados de violencia, hay la violencia armada, la violencia de la piedra y la violencia de impedir que otros se expresen o de cortar las calles, creo que hay caminos primero de diálogo y una universidad tiene que dar caminos de ejemplo pero le pido prudencia a la fuerza pública

Mención: Movimientos sociales en Freirina Carabineros Conduce: Alejandro de la Carrera.